



6 Pièces

260 m²

Réf. VVI10000397

4 800 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sainte maxime croisette villa neuve, gd + fnr, avec une très jolie vue mer face à st tropez, sur 2 niveaux (260m2) avec grand séjour salle à manger, cuisine us équipée, chambre parentale avec dressing et salle de bain, à l'étage 3 chambres en suite ouvertes sur balcon longeant, en sous sol (180m2) de garage, salle de sport, buanderie... Jardin d'environ 1000m2 complanté avec 1 piscine. Dans une impasse en 2eme ligne, à pied de la plage, de l'école de voile, des tennis et du jardin botanique. Vendue meublée.

New villa, delivered at the end of 2023, close to the beach and the town center of sainte maxime, with a lovely sea view, on 2 levels with a large living-dining room, fitted kitchen, master bedroom with dressing room and bathroom, floor 3 en-suite bedrooms opening onto a long balcony, in the basement 200m2 of garage, gym, laundry room... Garden of 1000m2 planted with 1 swimming pool. In a small condominium by the sea, in a dead end.

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com